

Document d'information

janvier 2004

Journée internationale de la douane

La Journée internationale de la douane est parrainée par l'Organisation mondiale des douanes. Celle-ci compte 150 états membres et a son siège social à Bruxelles. Son but est de faciliter le commerce et les voyages pour tous les citoyens du monde.

Célébrée chaque année le 26 janvier, cette journée spéciale souligne les efforts des hommes et des femmes qui travaillent dans les administrations douanières du monde entier. C'est l'occasion de rappeler comment les douanes contribuent à assurer la sécurité et la prospérité de nos collectivités.

Traditionnellement, les pays participants organisent pour l'occasion des événements à l'échelle nationale. Mais tout aussi importantes sont les activités plus modestes qui ont cours dans les bureaux locaux ou régionaux. Il peut s'agir d'événements publics ou, plus simplement, les directeurs locaux peuvent réunir leur employés pour les féliciter de leur bon travail à l'occasion d'une pause-café-gâteau.

À l'échelle de l'Agence des services frontaliers du Canada, la journée peut être soulignée de diverses façons mais le message reste le même : nos employés font un travail très utile qui représente un service public important, et leurs efforts sont grandement appréciés.

